



Aspirantes de MC deberán recabar 20 mil firmas

ROCÍO GONZÁLEZ ALVARADO

El líder local de Movimiento Ciudadano, Alejandro Piña, anunció que el 21 de octubre se lanzará la convocatoria para la elección de precandidatos a la jefatura de Gobierno, a quienes se les exigirán 20 mil firmas de apoyo de ciudadanos para obtener el registro.

En conferencia de prensa, reiteró que el instituto político irá solo en su búsqueda por cada uno de los puestos de elección que se disputarán en 2024, pues cuentan con liderazgos jóvenes y perfiles para ser una alternativa en la capital del país.

Respecto de los precandidatos a la jefatura de Gobierno, señaló que hasta ahora el único que ha levantado la mano es el diputado federal Salomón Chertorivski, quien a su vez aseguró que a diferencia de otras fuerzas políticas que están haciendo trampa, se registrará y esperará los tiempos oficiales de precampaña.

Piña señaló que el periodo de precampañas empezará en la tercera semana de noviembre y se extenderá hasta finales de enero.

"Hay una serie de requisitos para los precandidatos que vendrán en la convocatoria y, les anticipo, uno será la recolección de firmas de apoyo de la ciudadanía que avalen y acompañen la intención de quienes decidan participar a los distintos cargos", expuso.

En el caso de la jefatura de Gobierno, añadió, que se tomará la decisión de quién será el candidato entre finales de enero y principios de febrero, porque el registro será entre el 8 y el 15 del segundo mes.